

いよいよ冬休みですね。冬休みというのは1年のゴールと1年のスタートを迎えるときです。こんな言葉があります。終わりよければすべて良し、もう一つ、何事もはじめが肝心。どちらも本当のことでしょう。1年のはじめも終わりもあるこの冬休みがいかに大事な休みか分かりますね。そんな17日間の冬休みですが、みなさんにはおみやげの話をしたと思います。話をよく聞いて、新年、学校へおみやげは持って来てください。

ぜひ持って来てもらいたいおみやげがあります。

おみやげの

「お」はお手伝いです。これだけは冬休みの間手伝いをする、ということを決め、ぜひ家族のために働いてほしいと思います。

「み」は身の回りの整頓です。1年の締めくくり、新しい年の始まりのためには、様々な整理が必要です。今年使った物やもう使わなくなったものなどを整理しましょう。そして気持ち新たに新年を迎えられるようにしましょう。

「や」はやさしく、です。家族や親せきの人たちと過ごす機会が多くあると思います。日ごろお世話になっている家族やおじいちゃんおばあちゃんたちに優しくしてあげてください。

「げ」は元気に、です。コロナウイルス感染症予防のためにマスク、手洗い、うがいはもちろんのこと、家の中だけで過ごすだけではなく、体をいっぱい動かして、元気に過ごしてください。

その他、みなさんに気を付けてほしいことは、「冬休みの過ごし方」に書いておきました。安全に気を付けて、楽しい冬休みを過ごしてください。